
 

INTENDENTE RADONICH SE REUNIÓ CON ALCALDE DE NATALES Y VISITÓ OBRAS DE LA NUEVA 

COSTANERA 

 

Puerto Natales, 13 de septiembre de 2013.‐ Hasta la capital de la Provincia de Última Esperanza se trasladó 

esta mañana  el  intendente  regional,  Claudio Radonich,  quien  en  su  primera  actividad,  se  reunió  con  el 

alcalde de Natales, Fernando Paredes para abordar la planificación de los proyectos de inversión que están 

contemplados para el desarrollo de la comuna. 

Al respecto, el  jefe comunal señaló que  fue un muy buen encuentro, y que en  términos de  la cartera de 

iniciativas,  “el  recién  asumido  intendente ha planteado que  tiene  instrucciones  expresas del  Presidente 

Piñera de agilizar todo lo que sea posible en términos de inversión y ejecución de proyectos”. 

Al mismo  tiempo,  Paredes  enfatizó  en  el mensaje  de  tranquilidad  que  quería  brindar  a  la  comunidad 

natalina por cuanto la máxima autoridad aseguró dar continuidad a las materias de inversión que se venían 

gestionando  desde  la  administración  anterior  para  la  comuna.  “Creo  que  el  intendente  ha  tomado  una 

decisión correcta. Creo que el hecho de venir a Puerto Natales en forma  inmediata nos ha permitido dar 

tranquilidad por un lado, y por otro, planificar todo lo que se viene por delante en términos de ejecución de 

proyectos,  licitación de otros  y planificación de  las obras  futuras  en  todo  el  territorio de  la  comuna de 

Natales”, remarcó, agregando que “en eso yo me quedo absolutamente tranquilo, que era una  inquietud 

que teníamos al interior de nuestro Concejo Municipal respecto de que generalmente cuando se producen 

cambios de nuestras autoridades los procesos administrativos tienden a dilatarse”. 



En  un  recorrido  por  la  Costanera  de Natales,  donde  se  están  concretando  nuevas  obras,  el  intendente 

Radonich, por su parte, fue claro al señalar que su impronta como primera autoridad será recorrer las diez 

comunas  de  la  región,  declarando  que  “soy  un  convencido  de  que  Punta  Arenas  no  es Magallanes”. 

Agradeció, de  la misma forma, el recibimiento de parte del alcalde Paredes, con quien, dijo, “he tenido  la 

suerte de poder ver muchos proyectos, porque no es ni uno, ni dos, son muchos y justamente estamos aquí 

en uno que es muy emblemático,  la Costanera de Natales, este espacio público que hace años atrás era 

tierra de nadie, ahora con casi 1.000 metros de  la primera parte ya entregada para toda  la comunidad en 

un lugar que se va a convertir en un lindo paseo”. 

De esta manera, y tal como lo indicara la máxima autoridad comunal, Radonich afirmó: “Lo importante es 

que aquí todos los proyectos que están en desarrollo continúen absolutamente y vamos a ponerle la fuerza 

justa para que puedan cerrarse lo antes posible. Estoy muy contento de Natales, una ciudad que emprende, 

y que  vamos a poder anunciar la cantidad de kilómetros que hemos pavimentado, este nuevo hospital que 

vamos  a  poder  poner  la  primera  piedra  en  corto  tiempo,  ver  esta  costanera  maravillosa,  ver  el 

Polideportivo que es el más grande de la región y todos los avances que hemos tenido”. 

Por  último,  tuvo  palabras  para  referirse  al  proyecto  del  aeródromo  teniente  Julio  Gallardo  de  Puerto 

Natales, donde aseveró, una vez más, que “no hay nada resuelto” y que “vamos a seguir trabajando para 

que la resolución final sea la más favorable y siempre en fundamentos técnicos, así que toda la confianza a 

los amigos de Natales que estamos trabajando por su aeropuerto y todas aquellas obras que hemos podido 

repasar con el alcalde”. 


